
北加情緣一參加北加年會 

湯佩薇 
 

從三十年前開始工作以來一直與北加州有牽連不絶的緣份，從早先的頻繁到過去數年的沈

寂，彷彿少了北上的機緣。  

  

去年底接下了南加州校友會理事長一職後，一直在思慮如何啓動校友會的活力來凝聚與校

友之間的聯繫。在所有的活動中，年會是與校友們最多接觸的主軸。素聞北加州年會的溫

馨與精采，於是聯絡上 1977屆的同學也是我大學同窗胡曉真與杜麗芳，瞭解了北加州年

會報名的方式是經由每屆的聯絡人通知同學，統一購票。在校友會方面，則將每屆同學儘

可能地排在一起。有不足一桌人數的時候也儘量與相鄰的年屆拼桌。 

  

就這樣，興沖沖的報名參加了今年二月一日北加的年會。  

  

短短一個小時的飛行，由於機械故障加上重新調整飛行組員，幾乎花了五個小時才抵達聖

荷西。曉真到機場接我，在天色昏暗時才趕到念樺家與大學同窗們（都是北一女校友）共

進睌餐，過了一個愉快興奮的夜晚。  

  

第二天中午的年會在一個廣式

中餐廳舉行，看到整個賓客的

名單，只有校友和家人，但是

卻宴開五十多席。北加州校友

參加年會的似乎比南加州踴躍

多了 。 

 

步入會場，雖然不太多人穿綠

制服，但是許多校友的衣著都

是綠意盎然，整個會場情真意

切笑語不斷，看著一些從未謀

面的姊妹們，竟然有回家的感

覺。  

  

整個年會的安排井然有序，大

家享受美味的菜肴同時也有機

會互道情誼，飯後的節目完全

是由校友們演出，在一個 “自

己人”的場合中，大家熱切地

鼓掌歡呼。互動的節目更是精

彩有趣，台上台下完全融入。  

1977 屆同學參加北加年會合影，前排右六為本文作者 



節目的壓軸是團體舞，前面幾首

歌曲與會嘉賓全體起立踩著不同

的舞步跟著帶舞的校友在原地活

動，令人最感動的是最後所有五

百多位嘉賓在“我們都是好朋友

”的歌聲中，竟然能夠繞成一個

大圓圈，邊走邊笑，熱烈的氣氛

竟使向來易感的我淚眼濛濛，大

家在互道珍重中相約明年再見！  

  

懷著感動及感恩的心情返回了南

加，深深地體會到只有一個真情

濃郁令人期待的年會才能一年又

一年得到校友的支持，這應該是

今年南加校友會努力的目標。 

 

這次北上取經滿載而歸，此行另外一個大收穫是碰

到許多 1985 及 1986年的學妹，回南加後立即將

1985屆北加校友和南加的三十重聚籌備小組串連，

也是為了替 2015年的三十重聚熱身。  

   

在此特別要感謝北加州校友會理事長龍啓華及會長

武克珩的盛情接待及 1977屆同學們的熱情。姊妹們

的真情笑顏是我最美的回憶，此次有幸與北加校友

結緣，期盼來日相聚! 

                                              

 
 


